Guégon : L'école Saint-Gildas défie les enfants à la maison

Une semaine. Un défi. À Guégon (Morbihan), l'école Saint-Gildas fait preuve d'imagination pour challenger ses élèves. Objectif : les distraire tout en les faisant progresser.

Publié le 23 Avr 20 à 16:31|Modifié le 23 Avr 20 à 17:03 Extrait du site : https://actu.fr/bretagne/guegon_56070/guegon-lecole-saint-gildas-defie-enfants-maison_33206269.html



Les élèves de l'école Saint-Gildas à Guégon (Morbihan) relèvent des défis chaque semaine.

La « **continuité pédagogique** » est l'un des grands défis du confinement. Et se traduit par des cours, exercices et autres conseils de lecture à la maison. **L'école Saint-Gildas**, à **Guégon** (**Morbihan**), a décidé d'aller plus loin en proposant des défis à ses quelque 140 élèves, comme l'explique sa directrice, Solenn Adam :

Des parents nous ont fait part de leur manque d'idées pour occuper les enfants une fois les devoirs terminés.

Pas si simple de voir sa vie de famille chamboulée, alors le corps enseignant s'est adapté. Chaque vendredi, il met enfants et parents au défi pour tromper l'ennui.

Garder le lien

Ils ont dû réaliser un gâteau en forme de poisson à l'occasion du 1er avril ou encore, écrire le message « Restons chez nous » avec des objets de la maison.

Dernier challenge en date, se filmer en passant virtuellement un ballon contenant un message à l'un de ses camarades. Le clip vidéo, sur un air des **Kids United**, enregistre déjà près de 900 vues sur **Youtube**.

Tous ont fait preuve d'ingéniosité et de créativité. C'était l'occasion, pour eux, de revoir leurs copains à l'heure où ils sont tous éloignés les uns des autres.

Du sourire, du plaisir, et des instants partagés... Même par écrans interposés.